
Протокол заседания детско-юношеской комиссии 

Федерации Шахмат Москвы 

Москва 06.12.2024 

Заседание вел председатель ДЮК ФШМ Борисов В.В. 

На заседании ДЮК присутствовали: Ахметов А.З. (ФШМ), Блинова А.С. (ФШМ), 
Занан А.В., Переверткина И.В. (СШОР “Восток”), Уманский В.Б. (ЦИКС «Каисса»/ 
ЦДТ “Бибирево”). 

Повестка собрания 

1. Подведение итогов Первенства Москвы.; 
2. Обсуждение турнира «Московский спорт»; 
3. Обсуждение предстоящих турниров в 2024-2025 учебном году; 
4. Разное. 

 

1. Ахметов А.З. поздравил всех с успешным проведением Первенства Москвы. 
Он отметил плюсы РУДН как точки проведения финала. Было принято 
решение окончательно отказаться от проведения турниров по классическим 
шахматам в торговых центрах, ввиду наличия шума и невозможности 
нормального выделения игровой зоны. 
Уманский В.Б. затронул вопрос о сокращении количества полуфиналов в 
категории юношей до 17 лет ввиду того, что очень сложно набрать 
минимально необходимое количество участников. Ахметов А.З. ответил, что 
в этом году в полуфиналах был спорный момент с объединением категорий 
до 15 и до 17 лет, что вызвало много вопросов. Чтобы данная ситуация не 
повторялась Ахметов А.З. поддержал предложение сокращение количества 
полуфиналов среди юношей до 17 лет. Предложение было принято 
единогласно. 
Также был рассмотрен вопрос о включении в отборочные турниры игроков, 
которым не успели поменять регион на Москву (77). После обсуждения было  
принято решение, что если на момент начала турнира у игрока в профайле 
стоит другой регион, то он не допускается до участия.  

2. Ахметов А.З. рассказал, что в этом году турнир «Московский спорт» 
собирает рекордное количество игроков в категориях A и B. Возникли 
некоторые проблемы с комплектованием турнира С среди юношей, так как 
многие сильные игроки отказались от участия из-за игры в других турнирах. 
С девушками такой проблемы не было. 



3. Ахметов А.З. выразил обеспокоенность датами проведения Первенства 
России по шахматам 2025 года, так как в календаре ФИДЕ в апреле стоит 
Первенство Азии в Таиланде. Поскольку Первенство России является 
отборочным турниром к Первенству Азии, оно должно закончиться раньше. 
Возможно, Первенство Азии подвинут на более поздние сроки, но пока 
неясно, получится ли об этом договориться. 
Абсолютное Первенство Москвы пройдёт 22-го декабря. В нём могут 
принять участие чемпионы Москвы по быстрым шахматам и блицу, а также 
призёры Москвы по классическим шахматам. В этом году впервые будет 
опробована система с игрой одновременно на двух досках. В ближайшее 
время будет опубликовано положение турнира. 

4. Ахметов А.З. в очередной раз поднял вопрос о создании реестра тренеров 
Москвы. К сожалению, не все шахматные организации в Москве прислали 
информацию о своих тренерах. В ближайшее время этот вопрос должен быть 
решён. 
Также, был поднят вопрос о голосованиях в телеграм-канале ФШМ для 
определения лучших специалистов Москвы. К сожалению, не все номинации 
набрали нужное количество участников. Ввиду этого ДЮК представит 
номинантов на свой выбор.  

 

Председатель ДЮК ФШМ          Борисов В.В. 

 

Секретарь ДЮК ФШМ     Занан А.В.                  

 
 

 

 


